

Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung am 29.11.2018

Anwesende Mitglieder: Susanne Buschinger, Elisabeth Fuchs, Stefan Herth, Stefanie Hertzer, Max Rieger, Lotte Stadlberger, Diakon Gregor Herth; Mario Jäger (KV)

Abwesende Mitglieder: Thomas Müller (entschuldigt), Pfarrer Florian Schomers (entschuldigt)

Protokollführerin: Susanne Buschinger

Tagesordnung:

- TOP 1: Patroziniumsfest mit Neudiakon Günther Jäger mit anschließendem Sektempfang
- TOP 2: Verabschiedung von Monika Kraus
- TOP 3: Ehrenamtsessen
- TOP 4: Verschiedenes

TOP 1: Patroziniumsfest mit Neudiakon Günther Jäger mit anschließendem Sektempfang

Es werden letzte Absprachen zum Fest getroffen. Der feierliche Gottesdienst findet am 30.11. um 19.00 Uhr statt, anschließend Sektempfang im Pfarrzentrum.

TOP 2: Verabschiedung von Monika Kraus

Die Verabschiedung findet am 9. Dezember statt. Die Planung für den feierlichen Gottesdienst um 10.00 Uhr mit Kinderchor, Rhythmusband und Orgel steht bereits. Der PGR beschließt, dass am Ende des Gottesdienstes Pfarrer Schomers und ein Vertreter des Pfarrverbandes eine Rede halten sollen. Weitere Reden oder Einlagen sollen dann beim anschließenden Empfang im Pfarrzentrum bei Sekt, Häppchen usw. stattfinden.

Den Aufbau am 8.12. (abends) für den Empfang übernehmen Gregor Herth und Lotte Stadlberger zusammen mit Kolping. Am 9.12. treffen sich die PGR-Mitglieder, die Zeit haben, um 8.30 Uhr für die restliche Vorbereitung. Als Helfer für den Empfang stehen zur Verfügung Stefan Herth, Steffi Hertzer, Elisabeth Fuchs und Susanne Buschinger. Aus den anderen Pfarreien des Pfarrverbandes sollte jeweils noch ein Vertreter mithelfen.

Als allgemeines Geschenk erhält Monika Kraus eine Albe. Dafür wird beim Empfang eine Spendenbox aufgestellt.

TOP 3: Ehrenamtsessen

Der Termin für das Ehrenamtsessen am 17.02. passt grundsätzlich. Die Anfrage beim Gasthaus Beilmeier in Lindach läuft. Eine endgültige Entscheidung des Wirtes, ob die Veranstaltung für ca. 120 Personen stattfinden kann, fällt in den nächsten Tagen.

Die Anfrage zum Bustransport ergab Folgendes: Die Firma Hövels würde nach dem Gottesdienst mit einem Bus zwei Mal von Trostberg nach Lindach fahren und zwei Mal (hier evtl. zu unterschiedlichen Zeiten) wieder zurück. Die anfallenden Kosten von etwa 150 Euro möchte die Firma der Gemeinde spenden.

Falls die Veranstaltung nicht in Lindach stattfinden kann, werden der Postsaal oder der Saal im Gasthaus „Zur Post“ als mögliche Veranstaltungsorte ins Auge gefasst.

Welche Ehrenamtlichen eingeladen werden sollen, soll Anfang Januar festgelegt werden. Dann werden auch die Einladungen verschickt.

TOP 4: Verschiedenes

- Die mögliche Anbringung eines Defibrillators im Pfarrzentrum wird weiterverfolgt.
- Die in der letzten Sitzung vorgeschlagene Umgestaltung der Pinnwände im Pfarrzentrum, sowie die Überlegungen zur Beschränkung der Plakatierung an den Türen sollen umgesetzt werden. Die PGR-Mitglieder informieren sich über mögliche Kosten. Die genaue Zuständigkeit für die Plakatierung (Wer entscheidet, was, wann, wo, wie lang aufgehängt werden darf?) muss noch abgeklärt werden.
- Die auf 18.00 Uhr vorverlegte Freitagsmesse findet ab Januar wieder um 19.00 Uhr statt.
- Lotte Stadlberger spricht den Besuchsdienst an, den es zu runden Jubiläen gibt. Im Moment erhalten die Jubilare ab dem 70. Geburtstag ein Buch und einen Brief, die ihnen persönlich überreicht werden. Da es inzwischen leider einen Engpass gibt, stellt sich die Frage, ob diese Anerkennung auch mit der Post verschickt werden kann. Die Frage wird an die KV weitergegeben. Gregor Herth will die Problematik im Dienstgespräch ansprechen. Im Gottesdienst soll ein Aufruf erfolgen, um neue Personen zu finden, die diese Besuche übernehmen könnten.
- Die KV möchte zur gewünschten Umsetzung der Marienfigur einen Sachverständigen hören, da es sich doch um eine grundlegende Umgestaltung des Kirchenraumes handelt. In diesem Zusammenhang sollen auch mögliche Schätze, die im Turm der Kirche gelagert sind, wie etwa ein neugotischer Altar, begutachtet werden.
- Zu einem barrierefreien Umbau des Pfarrzentrums liegen bereits detaillierte Pläne vor. Diese wurden aber im Zusammenhang mit der noch ausstehenden Entscheidung zum Pfarrer-Huber-Haus zurückgestellt.

NÄCHSTE PGR-SITZUNG: 31.01.2019 19.30 Uhr